

Tag der offenen Tür 16.03.2018

Gold Menü begrüßte am 16.03.2018 zum alljährlichen Tag der offenen Tür treue Kunden sowie Interessenten, um das Unternehmen näher vorzustellen.

Die Besucher erwartete ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm...



...bei einer **Küchenführung** konnten die großen und kleinen Besucher einen Blick hinter die Kulissen werfen und hautnah erleben, wie die Gold Menüs **traditionell-handwerklich aus besten Zutaten** zubereitet werden.



...beim abwechslungsreichen **Kinderprogramm** mit **Ernährungsworkshop** (Sensorik – riechen, tasten, schmecken) und **Gehirn Jogging** (Becherstapeln) konnten die Kinder einiges lernen und hatten dabei großen Spaß.



....auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Bei einem **reichhaltigen Buffet** u.a. mit Faschierten Laibchen, Schnitzeln mit Risi-Pisi konnten sich die Gäste selbst von den schmackhaften Gold Menüs überzeugen.

Zum Abschluss gab es für die Besucher als Andenken ein Foto aus der Fotobox.

Besonders freuten wir uns über den Besuch der beiden **KIWI Einrichtungen von der Wagramer Straße und Floridusgasse**. Beide Einrichtungen zählen seit vielen Jahren zu unseren zufriedenen Gold Menü Kunden.